

Die Hexe in der Strassenbahn

Vor etlichen Jahren als mein Muter noch lebte
und ich bei ihr wohnte hatte ich folgendes Erlebnis
Ich fuhr an einem schönen Herbsttag mit der Strassenbahn in Stadt
Als eine ältere Frau aus unserer Umgebung einstieg
sie für ihre spitze Zunge bekannt sie setzte sich neben mir
sah mich an und sagte wenn der Hitler wäre wärst du schon in der Gaskammer
es war eine Anspielung auf meine Krankheit
Epilepsie Momentan bleib mir die Spucke weg hollte tief Luft
und sagte zu ihr sei froh das wir nicht mehr im
Mittelalter <<Leben sonst wärst du schon längst
auf den Scheiterhaufen
sie war so baf brachte nur leises Verzeiung heraus und stieg aus
Ich traf diese Frau noch öfters sie war wie verwandelt die Freundlichkeit in
Person nicht mehr die bissige Alte sondern ein freundliche alte Dame
Klaus Willner